

★ヤング自治会と地域元気応援隊★ 地域清掃に参加



7月7日(日)に鶴の島59区の自治会での清掃活動と藤山ふれあいセンターを拠点とした「市内一斉空き缶等回収」が行われました。59区では、自治会区に在住しているヤング自治会のメンバーと地域元気応援隊の1年生6人が、鶴の島公園の周囲で、地域の皆さんと一緒にごみを拾いました。

「市内一斉空き缶等回収」には、14名の生徒が参加しました。この日は大変暑い日でしたが、地域元気応援隊の皆は水分を取ることを意識しながら、火ばさみを持ち、道端に落ちていたごみ拾いを頑張っていました。藤山ふれあいセンターから四つのコースに分かれ、それぞれのグループが周囲を一周して戻ってきました。ごみを集めた部員も、多くのごみが捨てられている現状に驚いていました。しかし、地域の皆さんと気持ちのよい汗を流し、清々しい気持ちになりました。

★ヤング自治会★

地域の危険箇所マップと、防災豆知識作成中



ヤング自治会は、今年は地区ごとに11の自治会に分かれて活動しています。総合的な学習の時間を使って、各地区ごとに分かれ、1学期の間は集団で下校したときに見た様子から地域の危険箇所のマップを作ったり、防災豆知識をパソコンや冊子にまとめたりすることを行っています。まとめたものは9月中旬に完成させて、9月27日(金)、28日(土)の防災キャンプのなかで掲示等によりご紹介しようと考えています。